

Cumplen docentes peruanos 50 días de huelga



Lima, 1 ago (RHC) Unos diez mil docentes peruanos, pertenecientes a las regiones Junín, Huancavelica, Huánuco, Pasco y Ayacucho llegaron este martes a Lima, luego de participar por varios días en la marcha de sacrificio de los docentes.

El presidente del comité de Lucha de Junín, Brangil Mateo Blas manifestó que los maestros llegaron a Lima con el objetivo de ser escuchados por el presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, después de 50 días de huelga indefinida, refiere Telesur.

"Ya estamos en Lima y pedimos al presidente y a la Ministra de Educación que dialoguen con los maestros que han llegado de todo el Perú, con sus verdaderos dirigentes respecto al pliego de reclamos que tenemos", sostuvo Mateo Blas.

Desde que inició la huelga, los maestros se movilizaron, bloquearon puentes, carreteras e intentaron tomar aeropuertos.

El dirigente señaló que, entre los objetivos de su lucha, está el incremento del presupuesto para el sector Educación, derogatoria de leyes contra la estabilidad laboral de los maestros, el incremento de los sueldos de los maestros a una unidad impositiva tributaria, el pago de la deuda social, entre otras condiciones.

El incumplimiento de estas medidas mantiene a los maestros en huelga, pese al anuncio de los descuentos a aquellos profesionales de la educación que no concurren a trabajar.

En 2003, se promulgó la Ley de Descentralización y la Ley Orgánica de Gobierno Regionales para intentar descentralizar las competencias del Gobierno Central en materia política, administrativa, económica, pero no para el sector educación.

Así, el Ministerio de Educación pasó a definir las políticas sectoriales para la contratación de profesores, diseño de la Carrera Pública Magisterial, entre otras funciones.

A través de los años, la situación se agravó debido a las necesidades que las regiones requerían, pero estas se concentraban en Lima mientras el Ministerio de Educación intentaba responder con satisfacción.

Una serie de reclamos por parte de este sector derivó en una huelga en varias regiones del país. La falta de disposición del Gobierno peruano para atender las demandas de los docentes en Cusco, desencadenó una serie de paros desde hace 50 días.

Conforme avanzaban las protestas, el Ejecutivo decretó el pasado 21 de julio estado de emergencia en cinco distritos de Cusco: Wanchaq, San Sebastián y Cusco (de la provincia de Cusco); y Machu Picchu y Ollantaytambo (de la provincia de Urubamba). Actualmente, ambas partes continúan sin llegar a un acuerdo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137007-cumplen-docentes-peruanos-50-dias-de-huelga>



Radio Habana Cuba